



Le sans-abrisme appartient au passé : affiches et spot télévisé



© one marketing services ag / Droits limités

Des affiches et un spot télévisé soutiendront aussi la campagne de Noël de cette année sur le thème du sans-abrisme.

Un chez-soi. En cette période de pandémie de COVID-19, nous avons pris conscience de l'importance pour chacun de nous de disposer d'un chez-soi. Et pourtant, même dans notre Suisse opulente, il y a des personnes qui n'ont pas de chez-soi. Et leur nombre est en augmentation.

Avec notre campagne de Noël actuelle, nous voulons lancer un message clair. Avec nos donatrices et nos donateurs, nous voulons bannir le sans-abrisme du XXI^e siècle. C'est ce qu'illustreront les affiches et les écrans que vous pourrez voir, dès le 6 décembre 2021, dans les gares de Genève, Lausanne, Lucerne, Zoug, Coire, Bâle, Olten, Berne, Aarau et Zurich. Le spot télévisé montre un avenir libéré du sans-abrisme. Ce dernier sera diffusé dès le 29 novembre 2021 sur différentes chaînes de télévision régionales de Suisse alémanique et de Suisse romande, ainsi que sur TF1.

Auteur

Armée du Salut, Fundraising

Publié le

25.11.2021